

Presseverlautbarung

Eine Delegation von Hizb-ut-Tahrir / wilāya Sudan richtet der Familie des Verstorbenen ‘Abd ar-Rasūl an-Nūr und seiner Partei ihr tiefes Beileid aus

(Übersetzt)

Am Samstag, den 08.01.2022, hat eine Delegation von Hizb-ut-Tahrir / wilāya Sudan unter der Leitung von Scheich Nāṣir Riḍā Muḥammad ‘Uṭmān, dem Leiter des Zentralen Kommunikationsausschusses von Hizb-ut-Tahrir, die Familie des ehemaligen Gouverneurs von Kurdufan und Leiters der Nationalen Umma-Partei, ‘Abd ar-Rasūl an-Nūr, besucht und Beileidsbekundungen ausgesprochen. Ihn begleitet haben Herr Ibrāhīm ‘Uṭmān (Abū Ḥalīl), der offizielle Sprecher von Hizb-ut-Tahrir / wilāya Sudan und Herr ‘Abdallah Hussein, der Koordinator des Zentralen Kommunikationsausschusses von Hizb-ut-Tahrir. Die Delegation traf im Haus des Verstorbenen dessen Familie, dessen Söhne und die führenden Persönlichkeiten der Nationalen Umma-Partei an.

Der Verstorbene stand in gutem Kontakt mit Hizb-ut-Tahrir. Er kam den Einladungen der Partei zu Veranstaltungen und Foren nach und nahm regelmäßig an den von den *ṣabāb* organisierten Veranstaltungen teil. ‘Abd ar-Rasūl an-Nūr hielt den Kontakt zu den Verantwortlichen der Partei im Sudan aufrecht. Sie begegneten einander stets mit gegenseitigem Respekt. Er hörte ihnen zu und nahm ihre Ratschläge an. Im Jahr 2019, als er von der Partei zu einer Veranstaltung im Monat Ramaḍān mit anschließendem Iḥrām eingeladen wurde, schrieb er einen Brief, in dem er die Partei und ihre Mitglieder lobte.

Wir bitten Allah den Erhabenen, ihm zu vergeben. Möge Er (t) dem Verstorbenen gnädig sein und ihn in die unendlichen Weiten Seines Paradiesgartens einziehen lassen. O Allah, beehre die Familie des Verstorbenen und reinige ihn von seinen Sünden, wie ein weißes Gewand, das von Schmutz gereinigt wird. O Herr der Welten, nimm den Verstorbenen bei dir auf! An dieser Stelle möchten wir der Familie des Verstorbenen, seinen Geschwistern und allen seinen Angehörigen erneut unser tiefes Beileid aussprechen.

﴿إِنَّا لِلَّهِ وَإِنَّا إِلَيْهِ رَاجِعُونَ﴾

Wir gehören Allah, und zu Ihm kehren wir zurück. (2:156)

Ibrāhīm ‘Uṭmān (Abū Ḥalīl)

Offizieller Sprecher von Hizb-ut-Tahrir / wilāya Sudan

